Sesiona en Cuba Congreso Internacional de Farmacología



La Habana, 27 oct (RHC) El VI Congreso Internacional de Farmacología y Terapéutica y el XIII Congreso Nacional de la Sociedad Cubana de la especialidad sesiona en La Habana con el reto de desarrollar una ciencia que se erige como piedra angular de la terapéutica.

En declaraciones a medios de prensa, la doctora María Acelia Marrero explicó que expertos de varios países disertarán sobre tópicos que van desde la farmacología experimental hasta la clínica.

La también presidenta de la Sociedad Cubana de Farmacología agregó que en el evento sesionarán varios eventos, entre ellos el III Congreso Iberoamericano de Farmacometría y el VII Taller Internacional de Diseño y Conducción de Ensayos Clínicos.

La Farmacología tiene un rol determinante en el presente y futuro de las investigaciones farmacológicas preclínicas y clínicas para la búsqueda de nuevos fármacos, más eficaces y seguros. (Fuente: Radio Reloj)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/205976-sesiona-en-cuba-congreso-internacional-defarmacologia}{farmacologia}$



Radio Habana Cuba